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令和令和令和令和 6666 年年年年 3333 月月月月 11111111 日日日日    

    

十島村教育委員会十島村教育委員会十島村教育委員会十島村教育委員会    

    

    

    

    

    

    



 

    ○日 時 令和 6 年 3 月 11 日（月）8:30～ 

      

 ○場 所 十島村教育委員会教育長室及び各島ＴＶ会議システム（ZOOM） 

 

 

 

 ○出席者 

 

   教育長     木戸 浩 

   教育委員    今井 睦実 （ＴＶ会議による出席） 

   教育委員    松下 雄史 （電話による出席） 

教育委員    �田 昌恵 （ＴＶ会議による出席） 

 

 

 ○関係者 

 

   教育総務課長  安藤 浩樹 

    

 

    

    

 



○議事日程 

 

  開会のことば 

 

１ 教育長あいさつ 

 

２ 教育委員会行政報告 

 

３ 議題 

 （１）令和 6 年度 予算案等について 

 （２）令和 6 年度 教職員人事異動について 

（３）その他 

 

 閉会のことば 

 

 

 

 



○議事要旨 

 開会のことば 

教育総務課長 

 

 

ただいまより令和 6 年十島村教育委員会第 1 回定例会を開会しま

す。 

１ 教育長あいさつ 

 本日は御多用の中に、御出席いただき、ありがとうございます。 

フェリーとしま２の火災事故発生により、皆様には多大なる御迷

惑・御心配をおかけしていることに、心よりお詫び申し上げます。 

また、日頃より学校教育並びに社会教育の振興に御支援・御協力

いただき、衷心より感謝申し上げます。 

本日は、表紙にあります議題について、皆様に審議していただき

たいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

２ 教育委員会行政報告 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育委員 

1 月 ８日 二十歳の集い 

16 日～17 日 鹿児島学習定着度調査 

  25 日    村教頭研修会（TV 会議） 

2 月 1 日     村校長研修会（TV 会議） 

7 日     第 2 回村養護教諭研修会 

13 日    村校長最終面談（TV 会議） 

28 日    社会教育委員の会 

 

以上の件について何か質問等はありませんか。 

 

なし。 

３ 議題 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

((((１１１１) ) ) ) 令和令和令和令和 6666 年度予算案等について年度予算案等について年度予算案等について年度予算案等について    

    

予算案資料に基づき、歳入、歳出、事業等を説明。 

 

 海外派遣ホームスティ事業、山海留学事業、へき地教職員住宅整

備事業、へき地寄宿舎整備事業、学校校舎改修・屋内運動場改修事

業、JET プログラム事業、文化財保護対策、給食費無償化事業、前

期課程修学旅行、後期課程交流学習、地域おこし協力隊（学校環境

支援員） など 

    



教育総務課長 

 

教育委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育委員 

 

教育総務課長 

 

教育委員 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

�田委員 

 

 

 

以上の件について何か質問等はありませんか 

 

なし。    

    

（（（（２）令和２）令和２）令和２）令和 6666 年度年度年度年度教職員人事異動について教職員人事異動について教職員人事異動について教職員人事異動について    

    

教育長から教職員異動の内々示、内示、発表について説明。 

 

異動者について各島ごとに説明。 

 

この件について何か質問等はありませんか。 

 

なし。 

 

この件について承認いただけますか。 

 

（異議なし）承認。 

 

（（（（3333）その他）その他）その他）その他    

    

〇児童生徒の状況 

〇令和 6 年度山海留学生見込 

〇宝島寮監決定 

〇義務教育学校開設 

〇各学校卒業式予定 

〇給食調理業務体制 

〇学校施設整備事業 

 ・国庫補助事業 

 ・県補助事業 

 ・村単独事業 

 

このことについて意見・質問等はありませんか。 

 

諏訪之瀬島は今年度、ファミリー劇場が中止となった。みんな楽しみに

していた。来年度、2 回開催できないか。自治会、学校も希望している。検

討してほしい。 

 



教育総務課長 

 

 

当初予算では各島 1 回開催予定で計画している。 

検討してみたい。 

 

 

教育総務課長 

 

教育委員 

    

ほかに意見・質問等はありませんか。 

 

なし。 

 閉会のことば 

教育総務課長 

 

以上で、令和 6 年十島村教育委員会第 1 回定例会を閉会します。 

ありがとうございました。 

 

 


